



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a adressé ses félicitations au primate de l'Église apostolique arménienne à l'occasion de son 70e anniversaire



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a envoyé un message de félicitations à Sa Sainteté Garéguine II, Patriarche suprême et Catholicos de tous les Arméniens, à l'occasion de son 70e anniversaire. Le message de félicitations se lit comme suit :

Votre Sainteté !

Je vous prie d'accepter mes félicitations pour votre 70e anniversaire !

Ayant les regards sur le chef et le consommateur de la foi (Héb. 12.2), dès votre plus jeune âge, vous avez commencé un service loyal envers l'Église du Christ. Vous étiez destiné à accepter le sort de la primauté, devenant le père spirituel du peuple arménien et partageant toutes ses joies et toutes ses peines. Représentant le Saint-Siège de Sainte-Etchmiadzin dans le dialogue avec le monde extérieur, vous avez œuvré avec ferveur pour affirmer les valeurs durables de l'Évangile dans la vie non seulement de l'État arménien, mais aussi de la communauté mondiale, aspirant au témoignage à rendre à notre Seigneur Jésus-Christ (2 Tim. 1. 8). Je vous suis reconnaissant de l'importance disproportionnée que vous accordez à l'amélioration constante des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église apostolique arménienne. J'espère que cette fructueuse collaboration fraternelle et multiforme se poursuivra.

Je souhaite à Votre Sainteté une bonne santé et la générosité de Dieu dans la continuité de la grande œuvre patriarcale, ainsi que la paix et la prospérité à votre troupeau bien-aimé.

Longue et heureuse vie !

Avec amour dans le Seigneur,

**Président du département des relations ecclésiastiques extérieures du
Patriarcat de Moscou
métropolitaine Hilarion de Volokolamsk**